



## ・・・東林地区・・・

東林地区は、住宅地や商業地として発展する一方で、公園や緑地が点在しており、市民の憩いの場も充実しています。また、毎年8月に開催される「東林間サマーわぁ！ニバル」は、毎年10万人以上の来場者を迎え、阿波踊りの踊り手と観客で埋め尽くされます。

### 東林地区優秀賞



【撮影者】塩谷 憲司

【タイトル】新たなスタート

【撮影場所】東芝林間病院前

【コメント】今年の春、中学に進学した娘。そんな節目の春に綺麗な桜を撮りたいと思い、東芝林間病院前で桜を見ていると、生えてきたばかりの小さな枝に可憐な花を少しだけつけた一枝をみつけました。この小さな桜と共に大きくなって欲しい。

### 審査員寸評

これまで東林地区の作品は阿波踊りが続きましたが、今回は新しい命を取り上げた作品となりました。身の回りをよく見ると素晴らしい対象に出会うものです。そんなことも教えてくれています。

【撮影者】石橋 昌之

【タイトル】頑張れ東林間

【撮影場所】東林間駅前

【コメント】8月5日の夏の祭典「わぁ！ニバル」を撮影地元メンバーによる年寄りから若者までの阿波踊りの熱気に圧倒された。





【撮影者】松永 純江  
【タイトル】空に向かって  
【撮影場所】松が枝公園  
【コメント】4月、新しい時期を迎えてこれから伸びていこうとする心をうちに秘めている様子を表現したいと思いました。

【撮影者】加藤 英彦  
【タイトル】今日もまた、朝が来た  
【撮影場所】東林間 林間公園  
【コメント】夏の早朝、みんなでラジオ体操をする前の公園で、今日もまた陽が昇り人が動きだした。



【撮影者】加藤 英彦  
【タイトル】東林間阿波踊り 万歳！  
【撮影場所】東林間駅前  
【コメント】すっかり暗くなった頃阿波踊りも最高潮に達し、両手を挙げて迫力ある集団演舞となりました。



【撮影者】守屋 和夫  
【タイトル】エライヤッチャ エライヤッチャ  
【撮影場所】東林間駅前  
【コメント】「エライヤッチャ エライヤッチャ」  
の掛け声に乗って、男衆の全身から踊る喜びが溢れ  
ていました。



【撮影者】守屋 和夫  
【タイトル】あかい蹴出し揺れるわぁ！ニバルの夜  
【撮影場所】東林間駅前  
【コメント】わぁ！ニバルの夜に揺れる、踊り手  
さんのあかい蹴出しがとてもあでやかでした。

【撮影者】ルイちゃんママ  
【タイトル】冬支度の桜の木  
【撮影場所】林間さくら通り  
【コメント】さくら通りの桜の木は毎年みんなを  
楽しませてくれる素敵な桜でした。2018年に木の  
伐採が決まっています。なので最後の冬支度をし  
て、ちょっと淋しげな桜の木を写真に残しました。





【撮影者】ルイちゃんママ  
【タイトル】最後の桜の木  
【撮影場所】林間さくら通り  
【コメント】さくら通りの桜の木は毎年みんなを楽しませてくれる素敵な桜でした。2018年に木の伐採が決まっています。林間さくら通りの最後の姿を写真に撮りました。

【撮影者】しげちゃん  
【タイトル】沿線を彩るピンク  
【撮影場所】東林間  
【コメント】小田急線東林間駅を下車し、家路にと、自転車を沿線沿いに走らせながら目にするのはピンクに彩られたコスモスです。「お帰りなさい」と迎えているかのように心が安らぎペダルをゆっくり踏みながら通ります。通勤者、買い物客、散歩道とたくさんの人の目を楽しませてくれる秋のひとときです。

